

«Il y a quelque chose de plus fort que la mort, c'est la présence des absents dans la mémoire des vivants»

Jean d'Ormesson

Christine Baumann et René Galley,
Marc et Alba Baumann,
Les familles parentes, alliées et amies en Suisse et au Brésil
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Dora Baumann

née Müller

leur bien-aimée maman, belle-maman, parente et amie, enlevée à leur tendre affection le 19 janvier 2020 dans sa 90ème année après une période de souffrance supportée avec courage et dignité.

Une cérémonie sera célébrée le lundi 27 janvier à 13 heures au Centre funéraire de St-Georges.

Nous remercions chaleureusement la Direction, le médecin et les collaborateurs de l'EMS Eynard-Fatio pour leur dévouement et leur gentillesse.